

第18回町田市市民協働フェスティバルまちカフェ！
参加団体のみなさんからお寄せいただいた<ありがとうエピソード>

【自団体&仲間のみなへありがとう】

WA温メンバーに、いつもありがとう♡

学生おうえん隊と、おうえん隊のおうえん隊さんに。積極的、主体的に動いて下さり大活躍でした。とても気持ちの良い関わりができ、楽しかったです。ありがとう♡♡

おうえん隊のみなさま、学生ボランティアの皆さん、ラボのメンバー とても大きな力をいただきました。特に学生ボランティアさんなくては、この活動はできそうにありません。

このまちカフェにお誘いいただきました大石先生に感謝したいです。

ミーティング時に一緒だったみなさま 初参加のためまちカフェの来場者について聞けたことです。

企画提案から、準備、当日運営までやっていただいた、学生おうえん隊のお二人に感謝を伝えたいです。

今回、初参加でしたので、実際のステージの様子などを参加経験のある団体の方から教えていただけて助かりました。



【他団体・コラボのみなありがとう】

・イベントに使う大王松を寄付してくださった町田すまいの会の太宇根成子さん。ご主人のご実家で植えられている大王松の松ぼっくりを大量にいただきました。
・学生応援隊の3人 学業やアルバイト等が忙しい中、何度もせりぼうに来てくださり、ポスターを描いたり、材料の準備をしたり、イベント当日も運営に参加してくれました。
・せりがや冒険遊び場単体で行うのではなく、WA温と初めてのコラボ事業としてできたことは、WA温の皆さんの協力があってのことでした。一緒に考える人が増えたことは心強かったです。

・ワンブリッジ町田さん、コラボ企画大変盛り上がりしました。ありがとうございました。
・カワセミサポーターズさん、カワセミさんからホワイトボードを2台お借りすることができ安心してイベントを行うことが出来ました。ありがとうございました。

SDGsスタンプラリーに参加して下さった、NPO法人ここらねっと、和光大学、NPO法人 太陽の村の皆様。また、まちカフェを運営して下さっている町田市地域活動サポートオフィスの方々には、こちらのプログラム活動(チラシのDM作業におけるマニュアル作成などのご依頼、利用者様主体で行う営業活動へのご対応)にもご協力していただき、大変感謝しております。

アート55の世羅田さん。次のイベントに誘われました。

らぶふぁみ事務局・西行さん→マイクを貸していただきました。本当に助かりました。
サポートオフィスの皆さん→初めてのことでわからないことだらけでしたが、わかりやすく教えていただきたくさんサポートしていただきました。

・学生おうえん隊(藤田さん、中村さん)…明るい対応で意図することを着実に捉えて実行してくれたパワーに感謝
・スタンプラリーに協力いただいたユニカール様、防災アンバサダー様、リス園様…友好的に接していただきました
・サポートオフィスの皆様…たくさん相談させていただきました

一緒にブースで出展したNPO法人子ども広場あそべこどもたちの皆さんには、企画の段階から相談に乗っていただき、協働して進めることができました。ありがとうございました。

開進幼稚園様 幼稚園ホールを無償で貸していただきました。

鎌倉小路さま協力していただきありがとうございました。

協働させていただいている自然派くらぶ生協さんと主人に感謝を伝えたいです。準備や当日のサポートなど、ことばでは言い表せないくらい助けていただきました。

教育委員会の皆様には企画、関係者への事前根回し、当日の運営まで大変お世話になりました。

今回、視覚障害のお仲間が結集しての会場でしたので、団体ごとに助け合う様子が見られ ボランティアの方々も、各ブースに来場された方を次々に流すお手伝いをして下さった。又、廊下で、呼びかけをして下さり大変有難かった。大変感謝したい。

子ども総務課とのコラボ企画(スタンプラリー)ができました

市役所会場3階に初めて出展したが、近隣の団体(ART55さんやきんじょの本棚さん等)が実行委や前日準備の時から分からないことを教えてくださったり交流させていただき、心強かった。

手話のイベントをするにあたり、町田市聴覚障害者協会の方々に協力していただきました。これをきっかけにして、多くの方に聴覚障がいや手話に興味を持っていただけたと思います。

出展会場が隣接した「町田市印刷工業組合」様、「着物de文化フォト」様にはご配慮、ご協力を頂き、狭い会場を広く使えることになりました。感謝申します。その他にも、ハンディキャブ友の会様、町田市シルバー人材センター様、気の活用様の出展会場を訪問し、交歓しました。それぞれの素晴らしさに、教訓などを頂きました。

鶴川こもんずさんにはチャイの販売などで今年も大変お世話になりました。おかげでチャイの売れ行きは昨年以上に良く、皆さんに喜んでいただくことができました。
ナリワイのこんちゃんが素敵な町田の部活(地域活動)を紹介するプラットフォームを作ってください、わくわくしました。

同じフロアだった団体の方々にスペースや場所等のご協力をいただきありがとうございました。

内堀章子さん→ステージイベントのフィナーレで手話歌をやったのですが、内堀さんに手話を教えていただき大変お世話になりました♡

第18回町田市市民協働フェスティバルまちカフェ！
参加団体のみなさんから寄せいただいた<ありがとうエピソード>

【来場者のみなさんありがとう】

みんなの「終活」井上治代講演会に参加するために、仙台から来てくれた方がいました。講演会が11時開始のため、前日から都内に宿泊されたそうです。遠くから来てくださったことに感謝するとともに、「必要な人に、必要な情報が届くように」という思いが通じて、うれしかったです。

今回、野外での販売でこの時期の外は寒いとしか思っていなかったのですが、ガラスフュージングを楽しみに毎年買ってきているリピーターさんが多くいて、こんな所に居たの？探したよーって声を掛けて下さり。心がとっても温かくなりました。お気に入りのガラスアクセサリーを付けてまちカフェ！に来て頂けるお客さんに感謝です。

【おうえん隊・ボランティアありがとう】

①おうえん隊として当日手伝ってくれた中野さん。急なオファーだったにも関わらず、明石市から来ていただき手伝って下さいました。彼女の笑顔に救われました。
②成瀬のなるちゃん。当日外で取材していただき素晴らしい動画を作ってくれました。

ごみの分別ステーションを担当して下さったまちサポのボランティアの皆様。リサイクル容器の分別の仕方など丁寧に話して下さいました。ありがとうございました。

【事務局・市役所スタッフへありがとう】

サポートオフィスのみなさま プチ講座などの事前準備相談や当日のお声掛けなど、いろいろとありがとうございました。

このイベントを開催するにあたり、準備段階から、事務局の方々のご苦労は並々ならないものと思います。感謝いたします／初出展でしたが、サポートオフィスの皆さんのお陰で無事に本番を迎えられました。ありがとうございました。

このような素敵なイベントの場を与えて下さった町田市に感謝申し上げます／サポートオフィス、市民協働推進課。準備に感謝し、ご苦労様でした。

サポーターオフィスの杉山さん、橋本さん まちカフェ！全体の準備等いろいろありがとうございました。当日ライブ会場にも来てくださり嬉しかったです。

サポートオフィスの皆さんには大変お世話になりました。プランを実現するために力を貸して下さいました。ありがとうございました。引き続きよろしく願います。

まず最初に、町田市地域活動サポートオフィスの杉山久美子さんありがとうございます！12月1日は杉山さんが思い描いたテントサウナと音楽イベント同日開催ができましたね！テントサウナキャラバンのメンバーとしては石田さんのライブを「まちカフェ」という安部さんの念願も叶ったと思うと、感慨深いです。大谷さんはじめサポートオフィスの皆様、テントサウナキャラバンの活動をピックアップし、開催までご尽力いただきありがとうございました！開催決定まで紆余曲折ありましたね。お疲れ様でした！

まちカフェ！スタッフに感謝。次々と新しいアイデアでまちカフェ！を盛り上げてくださっている。

まちカフェ事務局、町田市地区街づくり課景観まちづくり係さま、広報課のみなさま／子ども総務課さま

やはり、町田市地域活動サポートオフィスの皆さまに、大きな感謝を伝えたいです。これだけの一大イベントを混乱なくやり遂げ、団体それぞれに心を配り、新たな出会いを作ってくださる、、、愛いっぱい素晴らしいサポートをいつも有難うございます

活動オフィスのスタッフの皆さま方です。映画上映会の申し込みを初めてGoogleフォームからするやり方や、実施日近くの案内と一緒に教えて頂きました。又、当日もお手伝いを有り難うございました。

出展場所がワンストップロビーの奥の方であったこともあり、なかなかお客さんが来なかったときに、サポートオフィスの方が学生を連れてきて下さったことに感謝しています。

準備をして下さっていた実行委員やサポートオフィスの方々。事前のメールでの周知や当日のスライドなどとても見やすく分かりやすかったです。お疲れさまです。

書類を遅れて提出したのにも関わらず、対応して下さった運営の皆さんには感謝してもきれないです！特に橋本さん！橋本さんが机の手配とか、給湯室の場所とか親身になってくれて、橋本さんなくては出店できなかったのほんとに感謝してます！ありがとうございました！

第18回町田市市民協働フェスティバルまちカフェ！
参加団体のみなさんから寄せいただいた<ありがとうエピソード>

【みんなありがとう】

30日のイベント

①アイマスク体験に、使用した点字ブロックのコンパクト型(イベント用のレールタイプ)。今回縁があり、錦城護謨(キンジョウゴム/会社名)にお借りする事ができ、今回の目的とする趣旨に大変役立てる事ができた。錦城護謨に感謝したい。

②普段他の活動に於いて、アイマスク、声掛け、誘導体験などを行っているボランティアの方々が積極的に参加協力してくれた事に感謝。

5日のイベント

普段、定期的に会を実施している歌声の会の団体の方、又、陰ながら応援してくれている家族、そして、ボランティアの方々のこれまでの協力に、そして、きっと自分達だけでは、成しえなかった今回のイベントを、ここまで盛り上げて下さった関係筋の皆さんにまず感謝を述べたい。

この大規模な機会運営に携わっているスタッフの方やボランティアの方たち。また私たちのブースでヨガに参加して下さった方々だけではなく来場し賑わいをみせてくれた全ての方々です。

すべての方です。まちカフェ事務局の皆さん、市役所職員の皆さん。自分たちのイベントを支えて下さった皆さんに感謝を伝えたいと思います。

とにかく、橋本さんはじめ事務局の皆様本当に感謝しております。ありがとうございました。また、カワセミツイートさんも大変協力的に対応してくださり、ありがとうございました。

なにより、オケを率いてくれたうまけんさん。練習段階から前日準備、機材持ち込み、当日の運営・リーダーシップ・本番まで、大変なことだったと思います。ありがとうございました！あとは実行委員会の役職を務めてくれた広田さん、大月さんら、さらに事務局のサポートオフィスのみなさんの苦労や手間暇はすごかったと思います。感謝です。

まずは地域サポートオフィスの皆さま 的確なアドバイスやサポートありがとうございました。ナリワイ起業塾で一緒にした仲間の皆さん アドバイスや応援ありがとうございました。直島朋弘さんには 当日の動画撮影で大変お世話になりました。ありがとうございました。当日PAを担当して下さったうまけんさん、ありがとうございました。初めての参加で緊張してましたが うまけんさんが温かい雰囲気を作ってく下さったおかげで楽しく本番を迎えることができました。

運営してくれた方たちや出店された方全員 /まちだサポーターズ、スタッフ様/マチーダ楽団

事務局、おうえん隊、市役所職員の皆様多くのサポートと運営に感謝します

実行委員の皆様、参加して下さった皆様、サポートオフィス 市役所の皆様/実行委員会の役員と事務局の皆さんの熱意と努力が随所に感じられ、市役所でのイベントが大盛況となったことに感謝しています。

実行委員会の皆様、同じ階のブースで快くスタンプラリーをご一緒させていただいた皆さま、素晴らしい時間を共有させていただき感謝申し上げます。

実行役員の方や他の団体の方々、準備から大変だったかと思しますので、感謝を申し上げます。ありがとうございました/全体会議などいろいろな団体さんにご縁がただけで有難かったです。

主催運営のまちカフェ実行事務局の方々に心から感謝しております。私共の会は、新入会員が増えず、80歳後半方々も多いのです。しかし、当日は、来て下さるだけでもと思った会員も、実に生き生きと、子供達に、教えたり一緒に駒の回し方などを指導していました。来年もぜひ参加し、今後は会員増加を目指します。また、こちらの身勝手ですが、超高齢社会に於いて、このような機会が必要と感じました。

選びきれないです！中でも感謝をしているのはインターンシップ期間中にお会いした、NPO法人アートネットまちださんの斎藤さんはインターンシップ終了後も連絡を取り合っ！あの時に斎藤さんとお会いしてなかったら、、、話が合ったのが私の祖父が美術の先生をしていて、祖父の話をして、写真を見てまるで、祖父を思い出して、祖父は私が生まれる前に亡くなってしまったのですが、アートを通じて色々な方と交流出来たり、趣味として初めたり、驚いたことが、こんな思いを持っているんだ、実現させたいことをじっくり考えて向き合いながら話し合いされてる姿を見て応援したくなりました！（昨年の方はここでは言わないですが、今後も応援してます！）like mindsさんも昨年お会いして今回の学生おうえん隊の説明会で再会をし、嬉しかったです！昨年お会いした時は楽しそうにお話をされており、緊張した私でも気さくに話しかけて下さり嬉しかったです！当時のことは、まだ、忘れられません！今回は何えずに申し訳ございません！また、お会いできる機会がございましたらよろしく願いいたします！

町田演劇鑑賞会さん 出展ブースが隣だったこともあって事前の全体会議でお知り合いになり、市役所イベントの翌日開催のワークショップイベントのお誘いを受けました。どんな内容のワークショップかもあまり理解していなかったのですが、これも何かのご縁だと思い参加することに。演劇に関する団体のワークショップということで、演技に関する体験か何かだろうと思っていたのですが、参加してみてビックリ。参加者で輪になりその輪からはみ出さずに瞳の濃い順に並び替わるゲーム、2人組のペアで片方が目をつぶりもう片方が後ろからさわって案内するワークショップなど、一見演劇とはまるで関係のないものばかり… しかしながら、後ろから触って案内するワークショップの後、同じペアワークで今度は触らずに声だけで案内するというワークをやったのですが、これにかなり苦戦。つい私たちは言葉だけでコミュニケーションをとっていると考えがちですが、言葉以外のノンバーバルなコミュニケーションもとても重要だということに改めて気づかされました。そしてこれはセリフだけではなく、体や表情も使う演技とも強く関連があるといえるのではないのでしょうか。日常生活ではあまり体験できないような体験をする機会を頂きありがとうございました。とても楽しかったです。

毎回の事ですが100団体以上の参加で市役所を借りて、職員もあちこちのボラで参加頂き事前準備後片付け等、どこでもできることではないと思います。感謝です。

例年一緒になり、顔見知りになりポップコーンをたくさん買ってくれた。